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  １番  本田 仁   議 員 

 

 

１ 安全安心な道路づくりについて 

 

（１）国道・県道・市道のセンターライン・追い越し車線や停止線・横断歩道の白線

が薄くなっていたり、消えている所が多く、市民から「車の運転がしづらい」

「歩道が渡りにくい」などの声が多いことから、鹿屋市として市民の安全を守る

ためにそれぞれの道路管理者・公安委員会に整備をお願いし、市民の交通安全を

確保できるよう取組を示されたい。 

 

 

２ 安全安心な通信設備の確保について 

 

（１）新生町の市道(歩道)の街路樹が伸びてＮＴＴの幹線ケーブルが何本も木の枝と

こすりあっている状況で、県外で木の枝がケーブルを切断し通信障害を起こした

ということが全国放送であったこともあり、鹿屋市においても事故が起こる前に

該当箇所の街路樹の伐採をする必要があると考えるが、どうか。 

 

３ 有害鳥獣駆除について 

   

（１）現行の取組を示されたい。 

 

（２）基幹産業である農業の後継者、新規就農者を育てるためにも、現行の取組に加

え有害鳥獣の個体数を減らすことに更に力を入れるべきだと思うがどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


